

## Douvres-la-Délivrande. Les soldes des soldats stockées au radar



Jerémy Drake, du Royal Army Pay Corps (à gauche), a remis le blason de son régiment à Thierry Lefort, maire de Douvres, en présence de Philippe Renault, président de l'association des Amis du musée Radar. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 27/08/2019 à 06h13

ABONNEZ-VOUS >

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

Recevez

l'info matinale

Chaque matin, recevez l'essentiel de l'actualité nationale et internationale

Votre e-mail

OK

Partagez

FACEBOOK

FLIPBOARD

MESSANGER

Le musée Radar a accueilli, au cours de l'été, des membres du 26<sup>th</sup> Royal Engineer Regiment (Régiment du Génie britannique), unité qui a pris part à la prise de la station radar de Douvres, le 17 juin 1944.

Lors de cette visite, l'association des Amis du Radar a appris que le site est devenu, dès le 18 juin 1944, le siège d'une partie de l'état-major de la 2<sup>e</sup> Armée britannique.

Le Débarquement terminé, l'Armée britannique a apporté sur le sol français des quantités considérables d'argent liquide pour payer les soldats qui étaient sur le front. L'argent a d'abord été déposé dans les locaux de la Société Générale à Bayeux, mais la salle forte s'est rapidement trouvée trop petite. **« À partir du 25 juillet et jusqu'au 25 septembre 1944, c'est à la station radar de Douvres, parfaitement fortifiée, que ces sommes ont été déposées, avant de rejoindre la Banque de France à Paris. On parle là de plusieurs dizaines de millions de francs, de francs belges et de couronnes hollandaises »**, explique Philippe Renault, président de l'association des Amis du musée Radar.

La commission histoire de l'association des Amis du musée Radar a approfondi les recherches à ce sujet, en coopération avec Simon Lash, officier de traditions du 26<sup>th</sup> Royal Engineer Regiment.

Jeudi, Jérémy Drake, officier de traditions au sein du Royal Army Pay Corps (RAPC), unité en charge de payer la solde des soldats, est venu offrir au musée un blason de son régiment. L'objectif est d'apposer une plaque à la Société Générale de Bayeux et une stèle commémorative au musée Radar, dans l'esprit de réconciliation avec l'Allemagne et la fraternité avec les Britanniques.

#Douvres-la-Délivrande

Annonce fermée par Google

Bloquer l'annonce

Pourquoi cette annonce ?